



Terminhinweis

Düsseldorf, 28.10.2019

60 Jahre Fraunhofer IME: Parlamentarischer Staatssekretär Kaiser spricht Grußwort bei Jubiläumsfeier

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Fraunhofer-Institut für Molekularbiologie und Angewandte Ökologie (IME) feiert in diesem Jahr sein 60-jähriges Bestehen. Das Forschungsinstitut betreibt angewandte Lebenswissenschaften vom Molekül bis zum Ökosystem. Ein Forschungsbereich des Instituts beschäftigt sich beispielsweise mit der Erforschung der Risiken von synthetischen und biogenen Stoffen für Umwelt und Verbraucher.

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896-4790

Telefax 0211 896-4575

presse@mkw.nrw.de

Anlässlich der Jubiläumsfeier des Fraunhofer-Instituts spricht Klaus Kaiser, Parlamentarischer Staatssekretär im Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, ein Grußwort.

Dienstag, 29. Oktober 2019, 15.00 Uhr
Fraunhofer-Institut für Molekularbiologie und
Angewandte Ökologie
Auf dem Aberg 1, 57392 Schmallenberg

Das Fraunhofer-Institut für Molekularbiologie und Angewandte Ökologie (IME) wurde 1959 in Schmallenberg als Fraunhofer-Institut für Aerobiologie gegründet und in die Fraunhofer-Gesellschaft eingegliedert. Das Institut ist mit über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an insgesamt sechs Standorten eines der größten Fraunhofer-Institute in Nordrhein-Westfalen.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)